



Super Schitag. Gute Stimmung herrschte bereits in den Bussen, chauffiert von Sepp und Bernd Mauerhofer, bei der Fahrt nach Brand. Beim von Gerhard Reichart in Zusammenarbeit mit den Lehrerinnen und Lehrern der Volksschule Nofels und dem Elternverein organisierten Schitag strahlten das 14-köpfige staatlich geprüfte Skiinstruktorenteam des WSV Nofels und die Schüler bei herrlichem Sonnenschein und besten Pisten um die Wette. Das Hüttenteam um Familie Gutschner, Melitta Mähr und Renate Reichart, wurde von Eltern der Volksschüler tatkräftig unterstützt und wurden die 85 hungrigen und durstigen Teilnehmer samt dem Betreuersteam in der Mittagspause in kürzester Zeit gepflegt und es ging wieder ab auf die Piste. Mehr Infos unter www.wsv-nofels.at (ver)

Leichter fahren mit „Rückenwind“

E-Bikes testen auf dem Kalkhoff Festival 2012

es werden immer beliebter. Wunder, bieten sie doch die ideale Kombination von Fahr- und Komfort. Sobald man in Pedale der E-Bike- und Pedelec-elle tritt, unterstützen antriebs- e, aber dezente Elektromotoren vorwärtsdrang. bei ist es egal, ob Sie auf Kurz- ken, in der City oder auf aus- gen Radtouren unterwegs sind: Kalkhoff E-Bikes macht Bewe- so viel Spaß wie nie zuvor.

Überzeugen Sie sich selbst und besuchen Sie am Mittwoch, 14. März bei Zweirad Rohrer Rankweil, das Kalkhoff Festival on Tour.

Kalkhoff stellt mit seinem Showtruck vor Ort allen Interessierten eine Vielzahl von E-Bikes für Testfahrten zur Verfügung. Verschiedenste Modelle stehen dabei zur Auswahl. Das Spektrum reicht vom Touren-Pedelec, das Komfort und Fahrspaß verspricht, bis hin

zum City-E-Bike, das in jeder Situation eine gute Figur macht.

Großes Highlight dabei: Die E-Bikes mit dem neu entwickelten Impulse-Antrieb! Kalkhoff brachte mit dem Impulse als Weltneuheit das erste E-Bike auf den Markt, das dem Kundenwunsch gerecht wird und ein besonders komfortables E-Bike mit der gewohnten, sicheren Rücktrittbremse kombiniert. Die Vorzüge des modernen Impulse-Antriebs finden sich na-

türlich auch in allen Modellen mit Freilauf.

Neben der Möglichkeit zu Testfahrten geben Fachleute vor Ort Antworten auf alle Fragen rund um das Thema E-Bike. (pr)

— INFO —

Kalkhoff Testfestival 2012
Mittwoch 14. März 9-18 Uhr
Zweirad Rohrer Rankweil
Untere Bahnhofstraße 4

Kalkhoff E-BIKE TESTIVAL

WARUM WARTEN?

E-BIKES TESTEN!



Einzigartiger Aktionstag mit dem
Kalkhoff Impulse Antriebssystem –
QUALITÄT MADE IN GERMANY.

Eine große Auswahl E-Bikes
steht zur Probefahrt bereit und
Sie erhalten eine professionelle
E-Bike-Beratung.

am
Mittwoch
14. März
bei:

**ZWEIRAD
ROHRER**
RANKWEIL

Untere Bahnhofstraße 4

mit großem
**SHOW
TRUCK**